

JEFE DEL MANDO DE ADIESTRAMIENTO Y DOCTRINA DEL E.T..

TENIENTE GENERAL D. JOSÉ CARRASCO GABALDÓN



El Teniente General Carrasco Gabaldón nació en Albacete, el 1 de abril de 1955. Hijo de guardia civil, creció en varias casascuarteles del Benemérito Instituto, por el que tiene especial aprecio. Manchego, estudió Bachillerato en los Escolapios de Albacete hasta su incorporación a la Academia General Militar, como miembro de la XXXIII promoción, en 1973.

Promovido al empleo de Teniente de Artillería de la 266 Promoción del Real Colegio, obtuvo su primer destino en el RACA11 en 1978. Ascendido a Capitán en 1981, mandó una batería del RACA 22. En 1991 fue promovido al empleo de Comandante, en 1998 a Teniente Coronel y en 2005 a Coronel.

Promovido a General de Brigada en 2009 y en 2011 a General de División. El 30 de junio de 2015 es ascendido a Teniente General, siendo nombrado Jefe del Mando de Adiestramiento y Doctrina

De sus destinos de mando cabe señalar el GACA ATP XII (El Goloso, Madrid) y el RACA 20 (Zaragoza).

Es Diplomado en Informática militar, Alta Gestión de Recursos Humanos y Estado Mayor. Ejerciendo este último diploma estuvo destinado en el Cuartel General de la División Acorazada "Brunete" nº 1, en la División de Planes del Estado Mayor del Ejército como analista y como jefe de la Sección de Planes y Organización. Además realizó el XXXII curso de Defensa Nacional (EALEDE) en 2012.

Antes de asumir las responsabilidades actuales como Teniente General Jefe del MADOC fue Jefe de la División de Planes del Estado Mayor del Ejército. En su empleo de General de Brigada estuvo destinado en la Subdirección de Carrera de la Dirección de Personal y en la Secretaría General del Mando de Personal.

Ha desplegado en dos misiones en Bosnia-Herzegovina, la primera como Comandante Jefe de Sección de Asuntos Civiles de la AGT "Extremadura" (1994/1995), la segunda como General de Brigada 2º Comandante de la Operación "ALTHEA" en 2009

Ha sido condecorado con la Gran Cruz de San Hermenegildo, Placa, Encomienda y Cruz de la misma Orden, diez cruces del Mérito Militar, Cruz de Plata de la Orden de Mérito de la Guardia Civil, así como diversas condecoraciones extranjeras, entre las que destacan: medalla de UNPROFOR, Cruz conmemorativa de la misión militar de paz en Bosnia-Herzegovina de la República italiana y la Medalla al servicio de la Política de Seguridad y Defensa de la Unión Europea (operación ALTHEA).

Asimismo está en posesión del nombramiento de Caballero de la Orden Nacional de la Legión de Honor francesa, la Medalla del Pacificador del Ejército de Brasil y la Medalla Commendatore de la Orden al Mérito de la República Italiana.

El general Carrasco habla inglés y francés, está casado y tiene dos hijos.